

令和7年12月の標語

『慣れた頃 忘れてしまう 危険性!!

只今

業務中 無事故 令和7年9月3日より 79日継続中

通勤中 無事故 令和5年1月16日より 1041日継続中

慣れた道を通るとき『つい』安全確認が疎かになりがちです。

自転車でのスマフォ操作（見るだけでも）などは刑罰が科されるまでになりました。危険は周りに潜んでいます。気をつけることを忘れずに運転しましょう！！

引き続きインフルエンザ等の感染症対策をお願いします!!



いよいよ師走を迎え、今年も残すところあとわずかとなりました。

寒さも本格化することで、心身ともに緊張感と疲労がたまりやすい時期です。

無事故で新年を迎えるため、改めて基本に立ち返りましょう。

寒い時期は、寒暖差による血圧の変動や体調不良が起きやすいです。十分な睡眠とバランスの取れた食事で、ご自身の健康を守りましょう。

また、暖房温度は適正に保ち、過度な使用は控えましょう。

火災予防のため、暖房器具の周辺には物を置かず、換気も忘れずに行ってください。

最後まで緊張感を保ち、全員で無事故・無災害で、清々しい気持ちで新年を迎えましょう。

